

SATU JAM LEBIH DEKAT DENGAN Ir. ADI SUSENO, M.Si DIREKTUR POLITEKNIK KELAUTAN DAN PERIKANAN BITUNG



Kebahagiaan keluarga besar Bapak Adi Suseno terpancar dalam senyum yang terbingkai dalam keharmonisan.

Siang, selepas istirahat sholat dan makan (ishoma) tim **Matric** berkesempatan bersua dengan salah seorang yang mempunyai kesibukan luar biasa di Kampus Politeknik KP Bitung. Beliau adalah bapak Ir. Adi Suseno, M.Si, yang tak lain dan tak bukan adalah Direktur Politenik KP Bitung. Sosok yang menjadi pimpinan kampus tercinta ini sejak Maret 2018.

Senyum selalu menghias wajah beliau. Dengan ramah beliau mempersilahkan kami Tim **Matric** untuk masuk ruang kerja beliau dan memulai tugas kami dalam menghimpun informasi mengenai beliau.

Lahir di kawasan pesisir, Kabupaten Tuban 4 Mei 1959 membuat beliau akrab dengan dunia kelautan dan perikanan. Tidak mengherankan jika beliau memilih Akademi Usaha Perikanan (AUP) Jakarta sebagai pilihan utama pendidikan beliau.

Lulus Diploma di AUP tahun 1983 ternyata tidak membuat beliau berpuas diri, hal itu dibuktikan dengan beliau melanjutkan jenjang sarjana di Universitas Dr. Soetomo Surabaya dan lulus tiga tahun selepas lulus dari AUP yaitu tahun 1986.

PROFIL

Berkat keuletan dan kegigihan beliau Gelar Magister telah beliau genggam pada tahun 2004 di Universitas yang sama.

Pendidikan formal beliau ternyata tidak membuat beliau berhenti untuk menggali lebih dalam keilmuan beliau. Hal itu terbukti dengan aktifnya beliau dalam berbagai kegiatan pelatihan peningkatan kompetensi semisal *Trainer Course for teacher on HACCP- Based Integrated Quality management Program* pada tahun 2001, *Training of fish inspectors in food safety audit of fish Processing Factories* pada tahun 2007 dan *Fishery Development and Management* pada tahun 2009.

Pria yang akrab disapa pak Adi ini merupakan sosok yang tidak mengenal lelah dalam bekerja. Posisi sebagai Sekretaris Dewan Redaksi Buletin ISPIKANI periode 2002 sd 2006 pun sukses beliau emban, sebuah totalitas dalam bekerja yang tidak perlu dipertanyakan lagi.

Beliau adalah salah seorang yang faham akan pentingnya kompetensi dalam pendidikan kepada taruna serta taruni, oleh karena itu pada tahun 2007 dan 2008 beliau mengeluarkan salah satu sumbangsih beliau dalam dunia pendidikan dengan menulis dua buah karya ilmiah berjudul *Modul Interaktif Bandeng Tanpa Duri* dan *Modul interaktif Fillet Kakap merah, Modul Pelatihan Berbasis Kompetensi Bagi Masyarakat sektor Industri Pengolahan Sub sektor Industri Makanan dan Minuman* yang diterbitkan oleh BPSDMKP KKP. Dengan sumbangsih tersebut beliau berharap semoga bisa memberikan manfaat bagi dunia pendidikan khususnya pendidikan kelautan dan perikanan.

Rumah tangga dan keluarga bagi beliau adalah pondasi untuk melangkah lebih jauh. Dengan pondasi yang kuat maka rumah akan kokoh berdiri, oleh karena itu beliau dan Ibu **Siti Mubarokah** bahu membahu membangun dan memperkokoh rumah tangga beliau.

Dari pernikahan tersebut beliau dianugerahi tiga orang putri yaitu : **drh. Dewi Alima Nostalia, S.M.Vet, Dewi Nurmalita Suseno, S.Tr.Pi, M.Si,** dan **Fahira Puspita Dewi Suseno.** Kebersamaan dan kekompakan beliau berdua juaah yang sukses mengantarkan tiga putri beliau menapaki jenjang tertinggi. "Semua berasal dari Kehendak Tuhan Yang Maha Kuasa" jawab beliau lugas ketika tim **Matric** bertanya tentang kunci sederet kesuksesan beliau baik dalam berkarir maupun dalam membina biduk ruma htangga.

Tidak terasa sudah satu jam tim **Matric** berbincang bincang dengan pak Adi Suseno, Sosok bersahaja yang selalu menginspirasi seluruh keluarga besar Politeknik KP Bitung.

Dipundaknyalah tugas sebagai Direktur diberikan, tentu bukan sebuah amanah yang mudah, akan tetapi dengan kerja keras, cerdas dan tuntas secara bersama sama, tentunya visi menjadikan sebagai Politeknik KP yang terunggul bukanlah sebuah mimpi belaka, Sukses terus Pak Adi, sukses selalu seluruh Civitas Akademika Poltek KP Bitung.....